
金栄校区まちづくり集会 開催結果報告書 

開催日時   平成２１年７月８日（水） １９：００～２１：００ 

場  所   金栄公民館 

参加者数   男 ５８人    女 ２５ 人    合計 ８３ 人 

 

 

 

○これからの１０年のまちづくりに向けての提言 

① 提言内容：若者が定着するために大学・専門学校の誘致について 

② 提言内容：学校体育館・プールの改築、リサイクル活動について 

③ 提言内容：医療と福祉の連、文化事業の活性化について 

④ 提言内容：安心して生活・外出できる環境整備について 

 

１． 新居浜市連合自治会設定共通課題 

 

課題名：ＥＭぼかし作り及びぼかしを使用して生ごみをたい肥にし、ごみ減量化の促進 

［回答：市長］ 

・生ごみ処理機の補助申請に市役所に来られる方に情報提供したい。 

・普及活動に関する経費の補助については相談していただきたい。 

 

課題名：ごみステーションの美化を通して感じたこと 

  地域で一番汚かったごみステーション＞美化に努めると放置ゴミがなくなった＞ 

  ＞10 月にごみ分別方法が変わるとまた放置ゴミが増えるのではと心配＞ 

ごみの有料化はしないでほしい 

２． 校区設定市政課題 



 

課題名：滝の宮送水場横河川敷両岸の整備について 

・滝の宮送水場からの送水管橋の南側、果樹が植えられており見通しが悪くなっている 

・滝の宮送水場からの送水管橋の南側、西側の護岸が土盛りで強化が必要。 

・滝の宮送水場からの送水管橋の北側、西側の堤防上の簡易舗装をしてほしい。 

［回答：市長］ 

・除草は年二回の時も年一回の年もあった。 

・県、市と住民の皆さんの三者で環境を良くしていくという取り組みを続けたい。 

 

課題名：自転車道（遊歩道）進入禁止用構築物の改善について 

［回答：市長］ 

・車止めの間隔は車いすやステッキカーの幅１ｍが基本であるため、変更は難しいが、改

善できる点は対応したい。 

 

３．地域課題 

 

課題名：西の端～港町線の拡張工事について 

［回答：下水道建設課］ 

・滝の宮公園前の交差点改良付近の県の工事は 21 年度施工。 

・下水道の本管埋設は道路拡幅と同時に工事するため、全面供用は 25 年度から。 

 

課題名：駅前周辺の商業、文化、娯楽施設の誘致について 

［回答：市長］ 

・商業施設、出店企業名はもうすぐ正式発表できる予定で、22 年度着工となる。 

・公共施設、郷土美術館を移転させた機能、太鼓台・産業遺産の紹介＞文セン大ホールと

は住み分けをさせることになる。＞詳細はこれから詰めの段階。 

 

課題名：駅前地区に新しくできた道路の、道路標識について 

［回答：区画整理課］ 

・（Ａ）地点、停止線の設置、歩道の色分け等の対策を行う。 

・（Ｂ）地点、標識が隠れる街路樹一本を植え替える。 

・（Ｃ）地点の渋滞については、構造上対処のしようがない。お互いのマナーに期待。 

 

４ その他 



［まとめ：市長］ 

・慈光園が西滝グランドに移転、地域のお付き合いをよろしく。跡地の利用は未定。 

・生ごみリサイクル元気野菜作り ７・１１ウイメンズプラザ講演会にご参加を。 

・滝の宮交差点の仕上げは稲刈りの頃に。 


